Boletín de Prensa



No. 50

Fecode exige respeto a la salud de los docentes de las regiones 4 y 7

Mañana, jueves 9 de noviembre, delegaciones de docentes de varios departamentos se concentrarán frente al Ministerio de Educación en Bogotá en una acción de protesta convocada por Fecode, con el fin de exigir respeto al derecho a la salud de los docentes y sus familias, así como en la prestación del servicio médico-asistencial.

El proceso de adjudicación de la licitación en salud para los maestros y sus beneficiarios en todo el país tuvo lugar el pasado 25 de octubre. Ese día se designaron 8 de las 10 regiones. Las regiones 4 y 7 no fueron adjudicadas por problemas de procedimiento.

Por esta razón, mientras para el resto de Colombia los nuevos contratos, que incluyen términos que deben representar mejoras en la prestación, las regiones 4, conformada por Casanare, Boyacá y Meta; y la región 7, integrada por Norte de Santander, Santander, Cesar y Arauca, continuarán en prórroga de los servicios mientras el proceso de licitación vuelve a desarrollarse.

Por este motivo, delegaciones de estos departamentos se dirigirán a Bogotá para adelantar una movilización, al tiempo que el Consejo Directivo del Fomag se reúne en el Ministerio de Educación. El SES, Asinort, Asedar, Sindimaestros, Aducesar y ADEM han convocaron a jornada de movilización en sus departamentos para ese jueves.

Fecode exige agilidad, puntualidad y trasparencia en el proceso de adjudicación para estas regiones. Así mismo, demanda que el empalme actual entre las anteriores prestadoras y las nuevas se dé sin traumatismos, de manera que los docentes y pacientes no se vean afectados por los cambios. Hace un llamado a los entes de control para que estén atentos a todo el proceso, vigilantes de su buen desarrollo.

JAIRO ARENAS ACEVEDO

Sec. Prensa y Comunicaciones Eiecutivo FECODE **ERNESTO ENRIQUE BALLESTEROS**

Especialista en Periodismo Periodista FECODE

Bogotá D.C., 8 de noviembre de 2017